Nueva Junta Directiva del Club

Conforme se anunció, el pasado miércoles, día 3 de diciembre, se celebró una reunión general en nuestro Ciub, al objeto de discutir el estado de cuentas y el balance general, así como la presentación del nuevo Presidente.

El Presidente cesante, Sr. Pedro Font Juanola, hizo un resumen del periodo de su actuación, durante la cual se ha continuado la labor propia de nuestro Club, con gran entusiasmo, pese a las dificultades de todas clases e intrincados problemas con los que esta Junta tuvo que enfrentarse y que supo resolver felizmente.

A continuación, fue presentado el nuevo Presidente, Sr. Juan Dalmau Badía, el cual fue aceptado por unanimidad, dando lectura a la lista de la nueva Directiva y en aprobación por la Autoridad competente, constituída por:

Presidente, Sr. Juan Dalmau Badía.
Vicepresidente, Sr. Juan Vilageliu.
Secretario, Sr. Miguel Viaplana.
Vicesecretario, Sr. Ramón Xicota.
Cajero, Sr. Segismundo Riera.
Contador, Sr. José Xiol.

Biblioteca y Propaganda, Sr. Patricio Valls.

Publicación y Discoteca, Sr. Juan Vilaseca.

Vocales comisión Baile:

Sr. Baldomero Gili.

Sr. Antonio Roca.

Sr. Antonio Vallcorba.

Sr. Sebastián Taradell.

Vocales comisión Discoteca:

Sr. Esteban Colomer.

Sr. José Bauras.

Según manifestaciones del Sr. Juan Dalmau y demás elementos de la nueva Junta, podemos adelantar que se ha elaborado un programa, cuya base primordial es el dar el máximo esplendor a las diversas secciones de nuestro Club.

Esperamos que estos buenos própositos hallarán en todos nuestros socios toda la colaboración necesaria, para que ello sea una realidad, quedando nosotros desde nuestro portavoz a su disposición, a la vez que les deseamos innumerables aciertos.

CORREO CLUB DE RITMO

Antonio Perelló (Gerona).— Acusamos recibo de su artículo para nuestro Concurso. Sentimos decirle que, por no reunir las características que son de desear para dicho Concurso, a criterio de esta redacción, ha sido denegada su publicación. No obstante, escribe Vd. bien y puede hacer otros artículos que deshagan las opiniones de que hace gala en este su primer artículo recibido. Simplemente, infórmese un poco más y verá el camino que más le place, que en la música de jazz es muy amplio.

Le agradecemos, no obstante, su atencion.

Juan Planas (Palma de Mallorca).—Publicamos en este número su artículo correspondiente a nuestro Primer Concurso.

Esperamos de Vd. divulgará nuestro Concurso, al efecto de que este encuentre buena acogida entre todos los amantes de la música de jazz.

Le deseamos suerte y le agradecemos su envio.